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総務文教委員会に付託されました、議案８件の審査

の経過と結果について、主な質疑を中心に報告いたし

ます。 

 

最初に、第３号議案「令和３年度藤枝市土地取得 

特別会計予算」のうち、本委員会に分割付託された 

費目について申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第４号議案「令和３年度藤枝市駐車場事業 

特別会計予算」について申し上げます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致

で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第２０号議案「藤枝市固定資産評価審査 

委員会条例の一部を改正する条例」について申し上げ

ます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第２１号議案「藤枝市消防団条例の一部を改

正する条例」について申し上げます。 
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 初めに「機能別団員の主な役割について伺う。」 

という質疑があり、 

これに対し「機能別団員には、火災予防や加入促進

を行う広報団員。音楽だけに従事する音楽団員。救急

講習を行う応急手当普及団員。火災等災害に対応する

災害対応団員の４つの役割がある。」 

という答弁がありました。 

次に「災害対応団員の活動範囲は市内全域か伺う。」

という質疑があり、 

これに対し「市内全域ではなく、各分団・各班に 

所属し、活動範囲は制限されている。」 

という答弁がありました。 

 このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり可決すべきものと 

決定いたしました。 

 

次に、第２２号議案「藤枝市部設置条例の一部を 

改正する条例」について申し上げます。 

 「スポーツ・文化事業と中山間地域活性化事業とは

なじまない。中山間地域活性化は産業振興が主と思う

が、スポーツ文化観光部に再編した理由を伺う。」 

という質疑があり、 

 これに対し「地域資源を活かした観光まちづくりを

進めるため再編した。中山間地域の農林業振興は従来
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どおり、産業振興部が担っていく。」 

という答弁がありました。 

 このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、 

全会一致で原案のとおり可決すべきものと決定いたし

ました。 

 

次に、第２３号議案「藤枝市民体育館条例の一部を

改正する条例」について申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第２４号議案「藤枝市武道館条例の一部を改

正する条例」について申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第３５号議案「志太広域事務組合規約の 

変更について」申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

 

 以上、報告いたします。 

 


